

柿の実

愛(I)がいっぱい I J I R I 小

'23 井尻小学校便り
No.2
2023.5.30 発行
甲州市立井尻小学校



気付さ
考え
実行する

学校教育目標

「豊かな心をもち自ら
切り拓く子どもの育成」

愛(I)がいっぱい 井尻小!!

ヒーローになる時 それは今!

5月16日(火)、児童総会が行われました。井尻小では、10年以上前から児童会テーマを「愛(I)がいっぱいIJIRI小」とし、「EYE」=目、「愛」=心、「I」=自分の三つのあいをそれぞれ「気づき」「考え」「実行する」という青少年赤十字の精神に当てはめています。以下の四つを活動の柱として、今年度の児童会活動を進めていきます。5月の全校集会では、「この三つの【あい】」に挨拶のあいも加えよう。」と子供たちに話しました。さらに「実は井尻小はこのテーマを決めるずっと前から愛がいっぱいだったんです。」と校歌の一番の歌詞「愛と誠」を紹介しました。

児童会のテーマ

『愛(I)がいっぱい I J I R I 小』

EYE 👁 目でみて**気づき**
愛 ❤️ 思いやりの心で**考え** +挨拶
I 🌍 自分で**実行する**

活動の柱

- ①楽しい井尻小
- ②やさしい井尻小
- ③まじりのよい井尻小
- ④美しい井尻小

井尻小 校歌
一清らかな泉湧きいでて
紅もえる花の里
われらの命育くみて
愛と誠のこもる庭
ああこの庭に恵あれ



走って!・投げて!・跳んだ! ~6年陸上記録会~

5月25日(木)、塩山総合グランドにおいて、甲州・山梨両市の6年生が一堂に会し、東山梨陸上記録会が開催されました。本校の6年生も、練習の成果を存分に発揮し、全力で競技してきました。大勢の前で競い合った緊張感や経験は、これからの生活に必ず生きてくるはずで。6年生は、また一段成長の階段を上がりました。記録会の様子は、CATVでも放映予定です。



男子走り高跳び第1位 雨宮優翔 129cm (郡新記録)

女子 800m 第2位 小林れいら 2分58秒

女子ボール投げ第3位 手塚咲希 41m12cm

男子 70m ハードル第4位 池田周生 13秒0

自然の中で、みんなの絆が深まりました ～5年林間学校～

5月23日(火)24日(水)、5年生の林間学校が甲斐国大和自然学校で行われました。初日は、あいにくの雨模様で、楽しみにしていたハイキングはできませんでしたが、代わりに竹でマイ箸を作りお土産ができました。栖雲寺では、ご住職のためになるお話を聞いた後、座禅を体験し禅の世界に触れました。夕食は、飯ごうで炊いたご飯に自分たちで刻んだ野菜をたっぷり入れたカレーライス。味は格別でした。二日目は、ネイチャーゲームと焼き板の看板作りで楽しく活動しました。初めてみんなで宿泊し、思い出に残る林間学校になりました。



姿勢を正し、呼吸を整え精神統一



このカレー最高に美味しいよ!!

風船に願いを込めて!! ～「人権の花」贈呈式&人権教室～

5月18日(木)、市の人権擁護委員の皆様が来校し、人権教室が行われました。この運動は、贈られた花の苗をみんなで協力して育てる中で、命の尊さを実感し、豊かな心ややさしさと思いやりの心を育むこと、また人権について学び、自分の大切さとともに他の人の大切さを認め、行動する力をつけることを目的としています。教室の最後には、一人一人の願いを書き込んだメッセージカードと花の種をつけた風船を大空に飛ばすバルーンリリースを行いました。この日のことが子供たちの心に残り、人権を尊重する気持ちを忘れずに、82人でハッピーな井尻小にしていってほしいと思います。当日の様子は、市の広報7月号、CATVでも紹介されますのでご覧ください。



人KEN あゆみちゃんも暑い中、みんなのために来てくれました。